

Lüneburg liegt in Luhmühlen

Sonnabend läuft das Rockfest mit Guano Apes und anderen Bands – und auch sonst ist viel los

Luhmühlen. Es ist soweit: Das 3. Lüneburger Rockfest startet. Nach zwei Vorgängern in Scharnebeck wird am Sonnabend, 15. September, der Eventpark Luhmühlen bespielt. Dort also, wo sonst Pferde den Ton angeben, bringt das Team von Digga Promotion Hochkaräter und regionale Größen auf die Bühne. Los geht es um 13.30 Uhr mit Jörg Schwiegers

Lüneburger Schrotttrommlern. Außerdem auf der Bühne sind laut Schwiegers Facebook-Posting um 14.30 Uhr Hobo Thirteen, 15.30 Uhr Der Fall Böse, 16.45 Uhr Sacarium, 18 Uhr Megaherz, 19.15 Uhr Die Happy, 20.30 Uhr Guano Apes, 22 Uhr Bad Excuse, Ende: 22.30 Uhr. Die Infrastruktur in Luhmühlen ist hervorragend. Moderatorin ist Madita von Hülsen. Schon ab 11 Uhr soll es alle 30 Minuten einen Shuttle vom Lüneburger Bahnhof geben. Karten sind noch bei der LZ-Veranstaltungskasse, Am Sande, zu bekommen.

